

Educación retira el blindaje del empleo a interinos mayores de 55

► La oposición del sindicato docente mayoritario da al traste con el acuerdo de estabilidad ofrecido por la conselleria ► La concertada acusa a Marzá de hinchar la matrícula en la pública con aulas de 2 años

VICTORIA BUENO

■ El anunciado blindaje del empleo, durante cuatro años, para los profesores interinos mayores de 55 años y con 13 años de servicios que promovió la Conselleria de Educación, ya es historia.

La oposición del sindicato mayoritario de la enseñanza, STEPV, que se negó a firmar la propuesta, ha dado finalmente al traste con una medida que promovía crear una bolsa de trabajo restringida para los 1.300 docentes interinos con más de 55 años y una antigüedad de al menos 13 años de ejercicio docente.

La propuesta de Educación surgió ante la convocatoria prevista de hasta 13.000 plazas docentes desde este año hasta 2021, con la intención de blindar el puesto para estos docentes, algo que UGT sigue defendiendo «para garantizarles el empleo y aumentar la estabilidad en el sistema educativo», como indican

La conselleria valora la posibilidad de que interinos sin valenciano opten a plazas en zonas castellanohablantes

en un comunicado.

En lo que sí están de acuerdo las fuerzas sindicales y desde Educación avanzan que «está en estudio», es sobre la posibilidad de integrar en las bolsas de trabajo al profesorado interino sin la capacitación en valenciano. El STEPV defiende que al menos puedan optar a plazas en zonas castellanohablantes, como el resto de funcionarios de carrera.

UGT quiere que se recupere a todos los despedidos por este mo-



JOSE NAVARRO
El conseller Vicent Marzá.

tivo y se exima del requisito lingüístico a los mayores de 45 años y 10 años de antigüedad o al menos se les permita trabajar en las zonas de predominio lingüístico en castellano.

No obstante UGT pide que se vuelva a contar con dos pruebas al año para dar más opciones a obtener el requisito, en junio y en septiembre.

Concertada

Por su parte, el portavoz de «salvem la concertada» que agrupa a la patronal, asociaciones de padres y sindicatos de la concertada, Vicente Morro, denuncia que en el proceso de matrícula «muchos colegios públicos han ido dopados al tener el privilegio de ofrecer aulas gratis de dos años, no ocurriendo lo mismo en otras escuelas infantiles y centros concertados». Acusa a Educación de hinchar de esta forma la demanda para estos centros mientras en muchos de los concertados asegura que sigue existiendo la misma demanda social frente a la oferta de plazas. «La Generalitat rompe la igualdad de condiciones con esas aulas gratis», concluye.

Arranca la reunión del plurilingüismo Consell-Gobierno

► El Gobierno central y la Generalitat han abierto la comisión bilateral reclamada por el expresidente Rajoy para pedir explicaciones a la Conselleria de Educación que dirige Vicent Marzá sobre algunas contenidos de la ley del plurilingüismo. La comisión bilateral «de cooperación» trata de llegar a acuerdos para resolver las discrepancias referidas a dos de los artículos de la ley sobre la promoción del valenciano por parte del Consell, y creará un grupo de trabajo que proponga soluciones al porcentaje mínimo de horas lectivas para cada lengua y a la continuidad del programa plurilingüe en Infantil y Primaria, y en Secundaria. La comisión bilateral es el paso previo a un recurso de inconstitucionalidad si no hay acuerdo en seis meses, algo que el presidente Puig calificó ayer de «absurdo». V.B.

La Universidad galardona un simulador de rescates y nuevas microturbinas

► Los Premios Impulso distinguen cinco proyectos innovadores y uno de emprendimiento social

SOL GIMÉNEZ

■ Microturbinas que aprovechan turbomicrogeneración eólica, Inteligencia Artificial y otras soluciones TICC, la simulación en vivo de operaciones de intervención sanitaria y rescate en condiciones reales y una bebida de hidromiel son algunos de los proyectos ganadores de los Premios Impulso que entregaron ayer la Universidad de Alicante y la Fundación Parque Científico.

Los premios, que reparten 10.000 euros, tienen como objetivo visibilizar la innovación, la transferencia y el emprendimiento. A esta edición se presentaron 22 iniciativas innovadoras en las distintas categorías: cinco en la modalidad A para proyectos basados en resultados de investigación promovidos por personal investigador de la UA, doctoras y doctores o estudiantes de doctorado; 15 proyectos en la modalidad B, dirigida a ideas promovidas por estudiantes o titulados; y dos propuestas en la modalidad C indicada para proyectos empresariales basados en la reutiliza-



Un momento de la entrega de los Premios Impulso ayer. RAFA ARJONES

ción de datos abiertos de instituciones públicas promovidos por estudiantes o titulados. Así, en la modalidad A ganaron Sergio Gómez, Francisco Javier Ferrández y Juan Manuel García con el diseño de microturbinas y Virgilio Gilart, Diego Marcos y Héctor Mora por el sistema de simulación para rescates. En la modalidad B los premiados son para la spin off del Centro de Regulación Genómica «Microomics», de Pedro Iñaki González y para «Muspell», bebida fermentada a base de miel de

Hernán Camilo Ascencio, Juan Carlos Corbí y Christian Romeu. Y en la modalidad C «Optimua», propuesta para optimizar la gestión del espacio de una gran entidad desarrollada por Lucas Gil y Martín García-Ripoll.

Este año se añadió el Premio Emprendimiento Social de la Fundación Caja Mediterráneo y la Cátedra de Responsabilidad Social de la UA que ha recaído en «Timpers Inspire», startup de diseño y creación de zapatillas con personas con discapacidad visual.

Huelga indefinida del personal de mantenimiento de los hospitales de Sant Joan y San Vicente

► Los trabajadores protestan por las condiciones laborales que plantean las nuevas empresas adjudicatarias

PINO ALBEROLA

■ Los trabajadores del servicio de mantenimiento de los hospital de San Vicente y Sant Joan han iniciado una huelga indefinida para protestar por el hecho de que la Conselleria de Sanidad no haya incluido la subrogación del personal en los pliegos de condiciones para la adjudicación del nuevo servicio.

Esto ha provocado, según denuncian UGT y CC OO, que la mayoría de las empresas adjudicatarias «estén planteando la no continuidad de todas las plantillas existentes en la actualidad en los diferentes hospitales, así como la reducción de derechos de estos trabajadores». De hecho, añaden, «alguna de ellas ha llegado a plantear la reducción de sueldos por debajo del convenio provincial y que los trabajadores renuncien a su antigüedad, en caso de seguir trabajando». Los empleados de mantenimiento se concentrarán a diario a las puertas de estos hospitales.

Rotary Club Alicante Costa Blanca premia a Salvamento Marítimo

P.A. ■ Salvamento Marítimo hoy un homenaje de la mano del Rotary Club Alicante Costa Blanca, con sede en el hotel Meliá de esta localidad, que entregará a esta entidad el Premio Compromiso Social 2018 por su entrega de servicio a los demás en situaciones límite en el mar.

Con motivo de este reconoci-

miento arribarán a Alicante las embarcaciones de Salvamento Marítimo Salvamar Milfak y SAR Mesana, salvo emergencia sobrevenida, para disfrutar de un día de puertas abiertas para todos los alicantinos que deseen visitarlo. Precisamente Salvamento Marítimo está de cumpleaños, ya que celebra 25 años de servicio público.